

NA⁷²⁰, el mismo compañero Rodolfo Ghioldi⁷²¹ que ahora quedará a cargo de la secretaría general del partido, mientras dure la gira del titular, a la vez que se ve solicitado constantemente para la propaganda y agitación, algunas veces se ve en la necesidad de pronunciar tres y cuatro conferencias por semana, siendo, además, uno de los que dictan cursos de la Escuela Leninista⁷²², creada por la Federación Juvenil. Para ese trabajo de redacción solo con la ayuda de un compañero, pero prácticas y que solo tiene asignado un pequeño sueldo para que le dedique algunas horas semanales. Las deficiencias técnicas a que dejamos hecha mención, recargan aun mas su trabajo, haciéndole perder tiempo en la compaginación y corrección de pruebas.

Estos inconvenientes tendremos que irlos superando a medida que los recursos y la mas sistemática organización del trabajo lo permitan.

Situación financiera del partido

Como lo venimos repitiendo a lo largo de este informe, estamos terminando un estudio general de las finanzas del partido, estudio que comprenderá la imprenta, el diario, la tesorería del partido, la editorial y todas las ramas pertinentes. Ese estudio, en sus síntesis, será enviado en estos días.

En general y como un anticipo, podemos decir que merced a la ayuda que recibimos y el sueldo del concejal, la situación es mejor que antes y nos permite asignar una suma mensual, no solo a las mas importantes federaciones provinciales, sino también a las diversas comisiones de trabajo del Comité Central, comisiones que hasta el presente, lo mismo que el CC, carecían de los recursos mas indispensables, tales como el que reclama el franqueo e impresión de circulares, la edición de manifiestos, etc. Esa circunstancia nos ha permitido, igualmente, asignar un empleado para los trabajos de organización, del que carecíamos hasta el presente y fijar una suma mensual para los trabajos de un instructor en el interior. Todos estos mejoramientos darán sus frutos dentro de poco tiempo.

El trabajo entre los campesinos

Este trabajo continua siendo limitado por las razones que muchas veces hemos expuesto ante ustedes y, sobre todo, por lo enormemente costosos que resultan los viajes por el interior del país, cosa de la que difícilmente perdéis formaros una idea exacta, así, a la distancia. Cuesta mas el viaje hasta algunas provincias del interior que lo que cuesta atravesar toda Europa.

⁷²⁰ La revista del Secretariado Sudamericano de la Comintern.

⁷²¹ Véase la nota 15.

⁷²² Se refiere a la escuela partidaria formada por el PCA.